



VALÈNCIA, 11 DE SEPTIEMBRE DE 2022

El vicealcalde Sergi Campillo explica que el proyecto, que incluye también un parque infantil en Dr. Lluch, tiene un presupuesto que supera los 262.000 euros

El Ayuntamiento inicia las obras del jardín de Font Podrida en el barrio del Cabanyal-Canyamelar



Ya han empezado las obras de remodelación del jardín de Font Podrida, situado en el barrio del Cabanyal-Canyamelar, un proyecto que cuenta con financiación europea dentro del programa EDUSI. El vicealcalde Sergi Campillo, regidor también de Ecología Urbana, ha explicado que la propuesta consensuada con la ciudadanía “se ha adjudicado por un importe que supera los 262.000 euros, por lo tanto, es una actuación



importante y será el segundo de los cuatro jardines que se están haciendo con fondos EDUSI en Poblats Marítims”.

“Se trata de un proyecto de remodelación inclusivo y mediterráneo”, ha señalado el vicealcalde Sergi Campillo, que se felicita porque los diversos proyectos que se ejecutan con fondos EDUSI para el Cabanyal-Canyamelar “continúan avanzando en plazo y forma”. Además de la remodelación de la zona verde de Font Podrida, también se ejecutará un parque infantil al jardín de Dr. Lluch, dos zonas verdes del barrio del Cabanyal-Canyamelar (Poblats Marítims) que continúan “con el propósito del Ayuntamiento de València de mejorar los espacios verdes y de esparcimiento de la ciudad”, ha señalado Campillo.

Con un presupuesto asignado de 262.565,16 euros y financiado con cargo al programa EDUSI (Estrategia de Desarrollo Urbà Sostenible e integrado), se inician los trabajos de ejecución del Jardín de Font Podrida en el que, según el procedimiento que sigue la concejalía de Ecología Urbana, “se cuenta previamente con la opinión y el parecer del vecindario, para adaptar las nuevas infraestructuras verdes a las necesidades reales de los barrios”, ha considerado el vicealcalde. El plazo de ejecución previsto es de 120 días.

Las deficiencias actuales, especialmente de las zonas infantiles, de los parques de la Font Podrida y una parte de Doctor Lluch, próximo al Centro Municipal de Actividades para las Personas Mayores, se revertirá con la renovación total de estos espacios de convivencia del barrio. Después de un proceso conjunto y participativo con varios encuentros entre asociaciones vecinales, técnicos y técnicos municipales, el equipo encargado de la redacción del proyecto “ha llegado a una propuesta de intervención donde se da respuesta a las necesidades planteadas”, ha recordado Campillo.

La actuación “busca crear un espacio de convivencia intergeneracional, con un esfuerzo importante para hacer una zona infantil de calidad para los niños y niñas de esta parte del barrio. También renovamos otras partes del jardín, como la zona de mayores”, ha detallado el regidor de Ecología Urbana. El espacio relacionará los parques con el carácter mediterráneo del barrio mediante la incorporación de elementos que conectan de alguna forma con el mar. Así, unos muretes para sentar favorecerán la relación entre las y los usuarios del parque a la vez que generarán espacios de convivencia y multiuso. “El código de colores utilizado para los nuevos pavimentos recordará también en el mar y la arena de la playa y darán identidad propia a los parques”, señala Sergi Campillo.

Al jardín de la calle de la Font Podrida se actuará de forma que se renovará por completo la zona de juegos infantiles, se creará una nueva zona delimitada de socialización canina y se plantarán nuevos árboles que puedan generar sombra. En cuanto a la actuación en una parte del jardín calle Doctor Lluch, la intervención también renovará la zona infantil y se adaptará un espacio donde se instalarán aparatos biosaludables.

València, finalista en el título de Capital Verde Europea 2024

La iniciativa en el jardín de Font Podrida forma parte de la estrategia de renaturalización y mejora de la infraestructura verde de la ciudad, finalista en el galardón de Capital Verde Europea 2024. Este premio, dotado con 600.000 euros, está promovido por la Comisión Europea desde 2010 para reconocer los proyectos y el compromiso por la ecología urbana, alineados en el Pacto Verde Europeo, la Estrategia de Biodiversidad 2030 de la Unión Europea o los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas. Esta competición de València para convertirse Capital Verde Europea 2024 se suma



a otros hitos europeos y mundiales de la ciudad como por ejemplo la consecución de la Capitalidad Mundial del Diseño 2022, la Capitalidad Europea del Turismo Inteligente 2022, la Capitalidad de la Alimentación Sostenible 2017 o ser una de las ciento ciudades elegidas por la Unión Europea para ser climáticamente neutra el 2030.